

LA BOURSE	
Clôture d'hier à Galata	
L'or . . . . .	698 —
Lstg. . . . .	723 —
Francs. . . . .	268 —
Lires . . . . .	150 —
Drachmes . . . . .	69 50
Leis. . . . .	24 —
Marks . . . . .	5 —
Levas . . . . .	19 25

# LE BOSPHORE

laissiez dire, laissez-vous blâmer, condamner, emprisonner, laissez-vous pendre, mais publiez votre pensée

PAUL LOUIS COURIER

3me Année. — No 856

MERCREDI

16

AOUT 1922

RÉDACTION-ADMINISTRATION

Péra, Rue des Petits-Champs, No 5

TELEGRAMME « BOSPHORE » PERA.

Téléphone Péra 2089.

## Journal Politique, Littéraire et Financier

ORGANE FRANÇAIS INDÉPENDANT

Directeur-Propriétaire MICHEL PAILLARÈS

LE Numéro 100 PARAS

ABONNEMENTS  
UN AN SIX MOIS  
Lts. Lts.  
Constantinople... 9 5.  
Province..... 11 6.  
Etranger frs... 100 frs... 60

## LA CONFÉRENCE DE LONDRES s'est séparée sans prendre de décision

Le correspondant à Londres de l'Agence Havas télégraphie :

Londres, 14 T.H.R. — MM. Lloyd George, Poincaré, Théunis, Schanzer et Hayashi se réunirent dans la matinée et envisagèrent les moyens de prendre une décision commune concernant le moratorium.

L'accord ne put s'établir. Les chefs de délégations discutèrent sur la remise à trois mois de la décision, en accordant des maintenances un moratorium. M. Poincaré s'y opposa formellement à un moratorium sans gages. Aucun accord ne put donc s'établir. Les délégués se séparèrent en déclarant qu'ils allaient encore réfléchir, mais

aucune nouvelle entrevue ne fut fixée.

Il semble dès maintenant presque certain que la conférence se séparera sans prendre une décision commune à l'égard du moratorium.

Une rupture entre l'Angleterre et la France, dit M. Poincaré serait un grand malheur.

Londres, 14. T. H. R. — M. Poincaré déclara qu'il ferait tout son possible pour éviter une rupture, tout, sauf le sacrifice des intérêts essentiels de la France, en ajoutant qu'il était, plus que personne, attaché à l'amitié franco-britannique.

Une rupture entre l'Angleterre et la France, dit-il, serait un grand malheur ; la désaffection mutuelle des peuples

serait quelque chose de plus grave, si la France sentait que dans cette question vitale pour elle, l'Angleterre ne lui laisse pas la liberté de défendre ses droits.

Si la France voyait qu'on veut la condamner malgré sa

politique de concessions successives, elle éprouverait un chagrin profond, une cruelle déception.

M. Poincaré termina en exprimant sa conviction que si un accord ne se réalise pas dans cette question où la France devrait avoir une voix prépondérante puisque sa créance représente plus de la moitié de la créance totale, il espère qu'on trouvera néanmoins naturel qu'elle cherche à sauvegarder ses finances et à se mettre à l'abri de la ruine.

## Un meeting à Panderma

On demande à Panderma que le 13 août à 11 heures du matin un grand meeting populaire a eu lieu en face de la préfecture de la ville y ont participé les populations grecque, arménienne, circassienne et turque au nombre de 5.000 pour exprimer leur gratitude à l'occasion des dernières déclarations de M. Lloyd George à propos de la défense et de la garantie des droits des minorités. Le préfet de la ville Hafiz Ismaïl effondra la prononçant aussi un discours dans lequel il a souhaité ardemment la disparition des potentiels qui oppriment et tyrannisent les peuples et les entraînent à la ruine. Il a terminé en criant vive le gouvernement britannique, vive M. Lloyd George ! vive l'armée hellénique ! Ces vivats ont été répétés avec enthousiasme par tous les assistants.

Kadir bey, ancien directeur adjoint de la police de Constantinople, a pris ensuite la parole au nom des Circassiens et a rendu hommage au grand homme d'Etat britannique. Les manifestants se sont alors dirigés sur le quai où ils ont salué le pavillon d'un navire britannique en rade dans le port.

## Autour de Tchataldjia

La commission mixte chargée de la délimitation de la ligne de démarcation de Tchataldjia, ayant terminé ses travaux, est rentrée dans cette ville.

Les forces helléniques se concentrent sur la ligne Rodosto-Midia.

## Enver a formé un nouvel Etat en Asie centrale

Enver a formé un nouveau gouvernement sous le nom de république turque de l'Asie centrale. Cet Etat est formé du Turkestan, de Khiva et du Boukhara. Il conclut une alliance avec la Russie et l'Afghanistan.

En raison de la fête d'hier, le Bosphore paraît aujourd'hui sur deux pages seulement.

## Mort de lord Northcliffe

Londres, 14. T. H. R. — Lord Northcliffe décédé à 10 h. 12.

Alfred Harmsworth, vicomte Northcliffe propriétaire du *Times* et de nombreux autres journaux importants d'Angleterre constituant ce qu'on appelle la presse Northcliffe, était une personnalité marquante du monde britannique. Il a joué durant ces dernières années un rôle politique considérable soit comme journaliste influent, soit comme délégué du gouvernement. On sait qu'il fut en 1917 haut-commissaire de Grande Bretagne à Washington où il fut envoyé le 8 mai après la déclaration de guerre des Etats-Unis à l'Allemagne.

M. Tardieu dit de lord Northcliffe : « C'est pour gagner la guerre qu'il a soutenu M. Lloyd George quand il a cru que dans son pays celui-ci était le meilleur homme. C'est pour sauver la paix qu'il a tenu tête au même Lloyd George quand il a paru faire fausse route. (N.D.L.R.)

nouveaux gages et garanties nécessaires pour le moratorium.

L'Angleterre maintient que les gages et garanties suggérés par le comité des garanties sont tout à fait adéquates et désapprouve les nouveaux gages suggérés par M. Poincaré, non que cela provienne d'une tendresse pour l'Allemagne mais parce qu'elle croit que les nouvelles mesures détruiront l'objectif en vue.

Les nouvelles mesures ne sont pas destinées à stabiliser les finances allemandes, mais plutôt à agir comme sanctions et l'extension de l'ingérence étrangère dans la machine économique allemande doit inévitablement réagir sur la situation politique et économique de

l'Allemagne.

Cette commission a étudié les

## DERNIÈRE HEURE

### Assemblée d'Angora a repris ses travaux

Elle a tenu une séance secrète

L'assemblée d'Angora, qui était en vacances depuis 14 jours, a repris hier ses travaux. Moustafa Kémal a prononcé un long discours sur la situation politique et militaire.

L'assemblée a tenu ensuite une séance secrète, au cours de laquelle ont été discutés l'activité de Féthi bey à Londres et le projet de voyage de Réouf bey en Angleterre.

Hier, jusqu'à une heure avancée, les cercles nationalistes de notre ville n'avaient reçu aucune information au sujet du résultat de cette séance.

### L'ALLEMAGNE et la commission des réparations

Paris, 14. T. H. R. — La commission des réparations décida à l'unanimité d'envoyer au gouvernement allemand une lettre déclarant impossible de communiquer avant demain une décision sur le memorandum allemand du 12, mais la fera connaître incessamment et fixera en même temps le gouvernement allemand sur la question de l'échéance du 15, qui restera en suspens jusqu'à la décision prise.

Berlin, 14. T. H. R. — On prévoit pour le mois d'août une forte augmentation sur le prix du pain. Dans le *Berliner Montag Post* M. Gerlach s'oppose contre l'égoïsme des grands propriétaires fonciers s'opposant à toute mesure pouvant entraîner une diminution de leurs profits et déclarant qu'ils ne feront pas les livraisons de céréales demandées, bien que celles-ci leur soient payées 2100 marks la tonne.

Le même journal estime insuffisant un moratorium de 2 mois qui serait accordé à l'Allemagne.

Le *Lokal Anzeiger* écrit que l'Association des mineurs d'Allemagne vota une résolution protestant contre l'obligation imposée à l'Allemagne par l'accord de Spa de livrer annuellement aux pays de l'Entente 24 millions de tonnes de charbon. Et en ajoutant que si l'obligation serait maintenue elle aboutira à l'effondrement économique de l'Allemagne.

Des gens qui ne connaissent pas l'alpha de la politique se joignent allègrement des destins de la nation.

De tout cela se dégage le principe traditionnel sur lequel se basent les grandes puissances, et qui consiste à n'entretenir des relations qu'avec la Sublime Porte, M. Lloyd George dans son dernier discours et le gouvernement britannique par l'accueil fait au fameux bey d'Angora ont confirmé implicitement cette vérité.

La Sublime Porte peut seule rendre

proche la conclusion de la paix, consolider notre politique et s'assurer la tolérance des puissances dans la mesure du possible.

## REVUE DE LA PRESSE

### PRESSE TURQUE

#### Les tartuffes et les thuriféraires

Le *Peyam-Sabah* déclare à propos de l'apologie grandiloquente de Moustafa Kémal faite hier par Ahmed Djévdet bey, dans l'*İkdam* que les tartuffes, les thuriféraires ont sapé les fondements de la Turquie en encensant tour à tour les Hamid, les Enver, les Talaat, les Djémal et en portant aujourd'hui aux nues les Moustafa Kémal.

Les succédanés des unionistes qu'ont fait pour mériter un panégyrique si ridicule et burlesque ? La nation turque a-t-elle récupéré ne fut-ce qu'en partie les pertes incommensurables résultant de la guerre générale, et de la guerre actuelle ? Ces héros tant prônés ont-ils exécuté leurs promesses ? Ont-ils jeté les Hellènes à la mer ? Nous avons vu l'accueil fait à Londres à Féthi bey. Réouf bey est sur le point de suivre ses traces.

Des gens qui ne connaissent pas l'alpha de la politique se joignent allègrement des destins de la nation.

De tout cela se dégage le principe traditionnel sur lequel se basent les grandes puissances, et qui consiste à n'entretenir des relations qu'avec la Sublime Porte, M. Lloyd George dans son dernier discours et le gouvernement britannique par l'accueil fait au fameux bey d'Angora ont confirmé implicitement cette vérité.

La Sublime Porte peut seule rendre proche la conclusion de la paix, consolider notre politique et s'assurer la tolérance des puissances dans la mesure du possible.

### La Grèce appelle la classe 1923

Athènes, 14 août.

Le conseil des ministres a décidé l'appel sous les draperies de la classe 1923. Le délai de présentation est fixé du 23 au 31 août (v.s.).

(Bosphore)

Le roi Constantin ne va pas en Thrace

Athènes, 14 août.

On dément officiellement la nouvelle d'un voyage du roi en Thrace. (Bosphore)

La question nationale grecque

Athènes, 14 août.

Dans les meilleures gouvernements on dit que M. Exintari, député libéral qui vient de rentrer de Paris, a demandé une audience à M. Gourakis pour lui exposer le point de vue de M. Venizelos sur certains côtés de la question nationale. (Bosphore)

Le « Protévoussa » écrit que des instructions ont été transmises à M. Stergiadis à l'effet d'accélérer l'œuvre de l'autorité administrative micrasiatique.

(Bosphore)

### Au Vatican

Paris, 14. T.H.R. — L'Agence Havas déclare démises de tout fondement les nouvelles publiées sur l'état de santé du Pape, qui ne suspend pas ses audiences et célébra dimanche la messe en présence de milliers de personnes.

### L'organisation du « Consul »

Londres, 14 T.H.R. — Le *Times* signale que Erhardt, le fondateur de l'organisation « Consul », poursuit son activité en Haute-Silésie.

### D'Annunzio victime d'un accident

Rome, 14 T.H.R. — Gabriel d'Annunzio tomba accidentellement du jardin de sa villa Cargnace et reçut des blessures assez sévères à la tête. Son état est assez rassurant.

### Secours pour l'Autriche

Londres, 14. T.H.R. — Le correspondant à Londres de l'Agence Havas télegraphie :

A la suite de la réunion du matin, le cabinet anglais fut convoqué dans l'après-midi.

A 17 h. M. Lloyd George convoqua les ministres alliés pour délibérer sur les secours qui pourraient être accordés à l'Autriche.

## ECHOS ET NOUVELLES

### Au Palais impérial

Ali Kémal bey, rédacteur en chef du *Pégam-Sabah* et l'ex-cheikh-ul-Islam Moustafa Sabri effendi, ont été reçus en audience par le Sultan.

### AMBASSADES ET LEGATIONS

M. Gustave Wallenberg, ministre de Suède, est parti par l'Orient-Express.

### COMMUNAUTE ARMENIENNE

MM. Charles Vickrey, rentré d'Amérique ; Brown, le représentant de l'A.C.A.N.E. en Syrie, Jaccar, un des chefs de l'Église anglicane en Amérique, divers délégués des Etats-Unis, les Drs Pitt, Mac Cullum, MM. Jacwith, Hastings, en tout 14 personnalités se sont rendus en auto au Patriarchat arménien de Cουպոն où ils ont été reçus par Mgr Knell Kalenkarian, vicaire patriarchal et M. Naibaldian du conseil laïque. M. Vickrey a déclaré avec plaisir qu'il retourne d'Arménie avec des impressions plus favorables.

Le comité de secours américain a envoyé au Zanguezour des délégués pour examiner les ravages causés par l'avalanche, des sauterelles. M. Vickrey rentre en Amérique afin de poursuivre l'œuvre d'assistance au peuple arménien.

### Une nouvelle banque franco-turque à Paris

Une nouvelle banque au capital de 10 millions de francs, fourni par des Français et des Turcs, a été fondée à Paris, sous le nom de Banque d'Anatolie.

Le siège central sera dans cette capitale. La Banque d'Anatolie aura une succursale à Angora.

Le président du conseil d'administration du nouvel établissement est Français. Le vice-président est le Dr Nihad Rechad bey.

La banque commencera à fonctionner à partir du 1er septembre.

### Sur la ligne de Haïdar-Pacha

Le personnel du mouvement de la ligne de Haïdar-Pacha vient d'être changé. 43 employés dont 31 musulmans ont été mis hors cadres et ont reçu à titre d'indemnité le paiement d'une mensualité.

### Le transatlantique américain « New-York »

D'après les renseignements de l'Agence générale de l'American Near East and Black Sea Line Inc, le transatlantique de luxe américain *New-York*, attendu dans notre port vers la fin du mois courant, partira des Quais de Galata directement pour *New-York* le 4 septembre (n. s.)

Pour assurer toutes les commodités possibles à MM. les voyageurs, M. Steph. Stéphanides avantageusement connu dans le monde commercial et maritime en notre ville et propriétaire du susdit transatlantique partira par ce même bateau se rendant à *New-York*.

Par ce même transatlantique se rendant à *New-York* M. G. Dédéoglu, avantageusement connu dans les affaires d'émigration ainsi que M. Nican Mianian, gérant des passagers américains en cette ville.

L'Agence Générale de la susdite Compagnie en cette ville à l'arrivée du transatlantique *New-York* invitera MM. les voyageurs ainsi que tous ceux qui voudraient visiter les luxueux salons et les différents riches compartiments.

### La question du pain

Il n'y aura pas de grève de mitrons. Une personnalité des plus autorisées, de la direction du ravitaillement, a déclaré à un journal d'autre-pont :

— Il n'existe plus de crainte d'une grève des mitrons. Ceux des mitrons qui formulent des réclamations sont restés en minorité. Les ouvriers sont contents de leurs patrons qui, de leur côté, se comportent bien envers les premiers. La question du pain est la plus importante de toutes. Il ne serait pas sage de la soulever dans les circonstances actuelles.

Vu les grands arrivages de farine de ces derniers jours, le prix du pain baisserait dans le courant de cette semaine.

On s'attendrait à une baisse aussi sur les rues denrées alimentaires.

### En quelques lignes...

— Le premier drogman de l'ambassade d'Italie a fait visite à Izet pacha, ministre des affaires étrangères.

— L'armateur grec M. Hadjikyriacos s'est suicidé à Athènes.

— L'assemblée plénière du conseil d'Etat a approuvé la loi sur les abattoirs, en vertu de laquelle les abattoirs privés seront supprimés.

— Namur, 14. T. H. R. — Les fêtes célébrant l'amitié franco-belge donnèrent lieu à d'émouvantes manifestations en l'honneur de la France.

— Bruxelles, 14. T. H. R. — Les délégués des diverses sections de la fédération interalliée des anciens combattants vinrent assister au congrès de la fédération nationale des combattants belges, à Bruxelles.

### BRILLANTS Perles, pierres de couleur ACHAT

### AU MAXIMUM

Galata, Mehmed Ali pacha han, 40

Téléphone : Péra 2429

### A TRAVERS LA VILLE ET LE MONDE

### — La vie drôle et la vie triste —

#### Découverte d'un cadavre

Le cadavre d'un homme a été découvert avant-hier au quartier Tépé-Viran, dans la commune de Molla-Fener, dépendance de Kadikoy.

La victime portait une large ouverture au front. L'examen médical a établi qu'elle est due à une pierre lancée à distance, avec une violence extrême.

Le crime doit remonter au moins un mois, car le cadavre était en pleine putréfaction.

Les gencives avaient complètement disparu.

Il n'a pas encore été possible d'établir l'identité du mort.

#### Dangereusement blessé

Le batelier Tevfik, demeurant à Haskeu, s'était pris l'autre jour de querelle avec un cadet de la marine, Ruchdi effendi, d'Eyoub, lui porta plusieurs coups de couteau, le blesasant dangereusement en différents endroits du corps.

La vie de Ruchdi effendi ayant été jugée dans danger, il a été immédiatement transporté à l'hôpital de la marine.

#### Le notaire indélicat

Quand le public sera-t-il payé ?

On se rappelle l'odyssée de Nédim bey, 3me notaire de Péra, qui, après s'être approprié une somme de plus de 30.000 livres sur les dépôts des particuliers, prit la poudre d'escampette, erra pendant un mois de cachette en cachette, puis, sur le point d'être arrêté, alla se constituer prisonnier.

Le juge d'instruction avait conclu au renvoi de Nédim bey devant la cour criminelle. Mais la chambre des mises en accusation ne confirma pas cette décision et estimé que le notaire devait être traduit en correctionnelle.

Le ministère public s'est pourvu en cassation.

En attendant, les victimes des détournements du notaire attendent qu'on les paye.

Le gouvernement avait décidé que le Trésor supporterait la perte de 30.000 livres.

Mais quand cette décision sera-t-elle appliquée ?

Beaucoup de personnes se demandent si elle le sera jamais...

#### Une actrice, Mme Blanche, est l'objet d'une agression

Dimanche dernier, l'actrice, Mme Blanche (?) se rendait en voiture au casino de Hamdi bey, à Coubé-Dili, lorsqu'elle fut attaquée par le jeune Saim, fils de l'avocat Eyyoub Sabri bey, et un marin turc. Mme Blanche a été légèrement blessée à la main. Les agresseurs ont été arrêtés.

#### Dr K. Saradjian

Spécialiste renommé des maladies vénériennes et de la peau tous les jours de 9-1 et de 4-8 h. dans sa clinique, Grand'Rue de Péra, Parakapou, à côté du Cinéma Etoile, No 79.

Discréction parfaite. Chambres séparées.

### L'Estudiantina AU LIBAN

A partir d'aujourd'hui une excellente estudiantina exécute chaque jour les meilleures morceaux de son répertoire à la belle Brasserie **AU LIBAN**.

Une autre musique se fera entendre dans les salons de Brasserie pour ceux qui voudront danser,

### Institut Commercial Français de Constantinople

L'INSTITUT COMMERCIAL de Cadikey, dirigé par les Frères des Ecoles Chrétiennes, est transféré à Céas antiopole — et provisoirement — au Collège Jeanne d'Arc des Frères à Férikety, sous forme d'externat.

Ouverture des 2 années de Cours, le 2 Octobre prochain.

Examen d'entrée, comprenant des épreuves écrites et orales, le 6 Septembre, à Constantinople, Péra, Collège Saint-Michel, vis-à-vis de la Légation de Grèce dès 9 heures du matin.

Puissent candidats à cet examen d'entrée, les jeunes gens âgés d'au moins 16 ans en Octobre prochain. À la suite de cet examen, sera admis 20 élèves au concours et on dressera une liste, par ordre de mérite, des autres jeunes gens qui pourront être appelés, dans un délai de quinze jours, pour remplacer ceux qui, pour une raison quelconque renonceraient au bénéfice de leur admission.

Des notes trop faibles en langue française ainsi qu'une moyenne trop faible en regard au total des points obtenus aux épreuves écrites et orales, peuvent être une cause d'élimination, même parmi les 20 premiers candidats.

On peut s'inscrire pour l'examen d'entrée soit au Collège SAINT-MICHEL, soit au Collège JEANNE D'ARC, et s'y procurer le programme des matières que comporte l'examen d'entrée.

Un second examen d'entrée aura lieu à Cadikey, dans la forme habituelle le 8 Septembre prochain dès 9 heures du matin.

## HAUTE COMMISSION DES VENTES

Ministère des finances Téléphone : Stamboul 1977  
No 429.— Adjudication définitive du mercredi 16 août 1922

Au dépôt de constructions d'Oum-Capan : 100 kilos d'étain (ayarli), 250 kilos de tôle galvanisée usagée avec gouttière aux dimensions de 1,90 sur 0,80.

A l'atelier de réparations d'Aïvansérail : 2.500 kilos de boulons usagés longs de 1 mètre et d'un diamètre de 2 cms, sans écrous, 1.500 kilos de fer usagé pour treillage.

A Kavak-Bayiri, situé à l'est de Kisikli à Scutari : 41 poutres de chêne d'un volume approximatif de 31 mètres cubes et demi, en partie déteriorées se vendront par mètre cube.

Au dépôt de Saradjkhané : 4.000 kilos de fer rouillé pour cercles de fûts, 500 kilos de lourds marteaux de casseurs de pierres (varieuses) et de marteau pour marbriers, 2.500 kilos de vieux fer, composé de pièces d'étau, de machines, de voitures et autres.

Au dépôt de Sélimié-Kavak 2 portes en fer, longue de 2 mètres 43 et large de 2 mètres.

A la fabrique de tissus de Daftardar : 8.000 kilos de pièces de cuir.

Au dépôt de Tophané : 100 kilos de couleur noire, les 600 kilos en paquets dans une caisse et les 40 kilos dans un fût, 12 bidons galvanisés de diverses dimensions. 3 bidons non galvanisés de diverses dimensions, se vendront par kilo.

Au dépôt de fortifications de Piri-Pacha : 500 kilos de tuyaux en cuivre de diverses dimensions, dont les 50 kilos sont neufs et le reste est usagé.

No 430.— Adjudication définitive : Samedi, 19 Août 1922

Au dépôt de construction d'Akhir-Capou : 1.345 kilos de tôle noire de diverses dimensions, 4.000 kilos de poutrelles et 3.000 k. d'essieux de voitures.

Au dépôt de Sélimié-Kavak : 2.000 kilos de boulons neufs avec écrous, contenus dans 47 sacs.

A la fabrique de Zeitin-Bournou : 86 perches rondes de sain, de diverses dimensions.

Au ministère de la marine : 17.183 clous cavaliers neufs mais rouillés, de diverses longueurs, 10.000 kilos de pièces de vache et de cuir, 4.397 kilos de manches neuves de hache, 4.000 pièces de bois de cornouiller.

Au dépôt de Saradjkhané : 500 kilos de fer blanc.

Au dépôt de fortifications de Piri-Pacha : 1.174 haches en acier et couteaux pour couper du bois.

A l'atelier de fabrication de membres artificiels de Gulhané : une machine pour sellier, 3.395 kilos de plaques épaisses usagées en tôle, 15 caisses de verres, se vendront par mètre cube.

Au dépôt de transports de Yoldiz : 4.290 kilos de fer pour socs de charrues.

## VEGETALINE VAUT LE BEURRE COUTE MOINS CHER

### Entrepôt et vente d'Objets et de Marchandises d'OCCASION

Importés de la Russie par les Réfugiés Russes

#### GRAND CHOIX, introuvable ailleurs,

Objets d'art, d'antiquité, or, argenterie, bijoux, fourrures russes, bronzes, porcelaine, tableaux, cristaux, chaussures, étoffes, confection etc., etc., etc.

#### SUCURSALE SPECIALE

de collections exclusives à prix d'occasion.

#### Tapis d'Orient

« SOCIÉTÉ DE COMMERCE RUSSE »  
Grand'Rue de Péra, 58-60, au coin de la rue Misk. — Téléph. Péra 2997.

### Le Crayon que vous achèterez sûrement, si ce n'est pas aujourd'hui, ce sera demain EVERSHARP

Wahl Products

Soyez certains que c'est un

Montée dans la matinée

8 h. 30 (Côte d'Europe); 8 h. 45 (Asie); 9 h. 15 (Arnaoutkey); 9 h. 45 (Europe); 10 h. 10 (Arnaoutkey); 11 h. 15 (Asie); 11 h. 45 (Europe); 2 h. 30 (zigzag Beicos); 3 h. (Asie et Thérapia Buyukdere); 4 h. 50 (zigzag Beicos); 5 h. 50 (direct Candilli à Beicos); 5 h. 30 (Europe dir. à Yénikay); 5 h. 30 (Asie jusqu'à Candilli); 5 h. 45 (direct Candilli à Beicos); 6 h. 15 (dir. Yénikay Buyukdere); 6 h. 45 (Europe jusqu'à Stenik); 7 g. direct Yénikay-Buyukdere; 7 h. 45 (dir. Boyadik Buyukdere); 8 h. 25 (Europe jusqu'à Yénikay); 8 h. 35 (Asie); 8 h. 45 (dir. Yénikay Buyukdere).

Montée dans l'après-midi

1 h. 15 (242); 1 h. 45 (715); 8 57

De Yénikay

2 h. 22 (302); 2 h. 45 (735); 8 35

De Candilli